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☆ 司会進行  SAA –稲垣 崇 君 
 

 
 

会長 北垣 剛 君 

皆さん こんばんは、先日は地区協議会お疲れ様でした。 

本日のプログラム地区協議会の報告宜しくお願いします。 

私も日曜日 三回目のワクチン接種を終えてきました。 

心配していた発熱 福反応は無くこれで一安心と言いたい所で

すが 4 月から始まった春季高校野球和歌山大会も出場辞退の

チームが出るなど まだまだ油断の許さない状況が続いていま

す。 

これからのゴールデンウィークなので 

気持ちが緩みがちになりますが感染 

には十分注意して頂きたいと思います。 

コロナ禍で毎晩のようにウォーキン 

グをしているのですが最近カエルや 

虫の鳴き声をよく耳にします。 

鳴き声を聞くと「春やなぁー」と感じます。 

春は、9 割以上の方が好きと答える季節です。 

陽の長さや風の暖かさを感じたり春のグルメの王様タケノコ

や春カツオ新玉ねぎなど旬の食材を楽しめる季節でもあります。 

春の下に虫を２つ書いて蠢(うごめく)と読む言葉が有ります。 

春に向けて生き物が動きはじめる事などに使われるようです。 

東ロータリークラブも早く通常に蠢事ができればと思います。 

会長告知は、以上です。 

 

 

   ｢地区協議会の報告｣ 

次年度会長 栗林久一 君 

地区協議事項審議。地区資金分担金の審議ですが、去年

と変わらず、地区賊課金会員一人当たり２万円、地区大会賊

課金会員一人当たり６，０００円、地区大会登録料参加者一人

当たり３，０００円。 

 

 

 

 

 

 

 

地区会員数を１，６００名として予算収入に計上した結果で

す。満場一致で了承されました。活動奉仕ですが、次年度は

行動し実践することによりロータリーの輪を広げようということで

す。多様性を求め、若い人や女性も求めていますが、年齢幅

を広げて勧誘してはどうか考えてみてください。 

マイロータリーの登録をお願いします。会員外登録になって

いる方もいます登録は出来ていますがマイロータリーの部分で

開けない部分があるので、一度削除して再度ロータリー入会

時に登録したメールアドレスで登録する必要があります。２６４０

地区のロータリアンのモチベーション向上、クラブの活性化、ロ

ータリーを元気にする活動へむけた支援のための行動を各ク

ラブから発信しましょう。 

 

幹事 発表 細川幸三 君 

クラブ幹事の役割と心得です。新型コロナウイルス感染拡大

防止に努めてください。例会の重要性を再確認。マイロータリ

ーに登録を。クラブ事務局との協力体制。地区委員会組織と

のかかわり。情報交差点として。昨日の喪失について。 

 

RLI 発表 細川幸三 君 

昨年度に続きＲＬＩの委員長を務めされて頂きます。ＲＬＩ（ロー

タリー・リーダーシップ・インスティテュート）委員会はアメリカで

元ＲＩ理事のデビット氏の発案で始められた研修組織です。日

本では２００８年６月に米田さんという方が日本支部を結成し始

まりました。パート３に分けられて討論します。ロータリーのこと

が分かるようになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

次回例会のご案内 
 

★5/18 例会はクラブフォーラム 

 の予定です。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

2月20日 の修正出席率

15名 8名 7名 46.7%

ROTARY CLUB SONG 
 

君  が  代 
奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕・社会奉仕 稲垣 崇 君 

奉仕の違いについて職業奉仕は自分のために、社会奉仕

は他人のために。 

職業奉仕は自分がお金を得るために。社会奉仕は他人に尽

くす、職業奉仕をしないと社会奉仕はできないということで職業

奉仕と社会奉仕が同じ部門になっているそうです。 

社会奉仕についてですが今後を見据えて行動していけたら

と思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 細川幸三 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 稲垣 崇 君 

◇細川幸三 君 地区協議会、お疲れ様でした。 

◇栗林久一 君 地区協議会主席の皆さんご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 
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